



# Grupo de Amistad se reúne con integrantes de la Embajada de Australia en México

## Boletín No. 5416

El Grupo de Amistad México - Australia, presidido por la diputada Elvia Yolanda Martínez Cosío (MC), se reunió con representantes de la Embajada de Australia en México, para hablar sobre el desarrollo en diversas actividades como educación, comercio, cambio climático y las relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

Al dar la bienvenida a los visitantes, la diputada Martínez Cosío comentó que representantes de ambos países han trabajado con el fin de seguir estrechando las relaciones en diferentes áreas, por lo que es “un honor” recibirlos en esta Cámara de Diputados y hacemos votos porque sea fructífera la reunión.

“En un mundo globalizado nos sorprende gratamente el desarrollo que ha logrado Australia en el continente oceánico, sabemos del valioso potencial de su nación y el alto desarrollo que han alcanzado en tan solo unas décadas”, agregó.

### Intervención de diputadas y diputados

El diputado Mario Alberto Rodríguez Carrillo (MC) estimó que existen oportunidades en diversas áreas y una gran demanda de estudiantes mexicanos que quieren ir a Australia. Destacó la importancia de trabajar en el tema del cambio climático y elaborar estrategias conjuntas que permitan contribuir en la mitigación de los efectos del calentamiento global.

En tanto, la diputada Rosalinda Domínguez Flores (Morena) comentó que en Oaxaca hay un enorme potencial por los litorales que tiene. Se pronunció por colaborar en equipo para fortalecer el gran trabajo de las dos naciones.

De MC, la diputada Olga Zulema Adams Pereyra mostró su interés por estudiar los intercambios que se puedan hacer como en cultura y trabajo legislativo, así como en educación, que es una de las prioridades para los jóvenes.



Braulio López Ochoa Mijares, diputado de MC, consideró pertinente la inclusión del tema del agua dentro de la agenda de trabajo, porque en México hay problemas de sequía en más del 70 por ciento de su territorio, además del desabasto de agua y saneamiento, por lo que es relevante aprender de países que han avanzado en el tema hídrico.

También de MC, la diputada Teresa Rosaura Ochoa Mejía destacó la importancia de un intercambio cultural, artístico y educativo con Australia. Estimó que, si se firma un convenio de colaboración, se fortalecerían los lazos de amistad.

A su vez, la diputada Taygete Irisay Rodríguez González (MC) felicitó al Grupo de Amistad por su trabajo en conjunto con la embajadora australiana en México, Rachel Moseley, y manifestó su disposición a colaborar en beneficio de la relación bilateral.

Del mismo modo, la diputada María Leticia Chávez Pérez (MC) dijo que Guadalajara está lista para recibir a la embajadora para que pueda conocer y tener un diálogo abierto en cuanto a su experiencia. “Sé que vamos a trabajar de la mano y hacer cosas interesantes para ambos países”.

### **Representantes de la Embajada de Australia en México**

La embajadora Rachel Moseley afirmó que ambas naciones poseen una relación muy estrecha y cosas en común. “Australia tiene uno de los pueblos originarios más antiguos en el mundo con una conexión continua con la tierra que ha durado más de 65 mil años”.

Señaló que durante su cargo en México ha trabajado para fortalecer los intercambios entre ambas naciones, compartiendo experiencias y mejores prácticas en áreas relacionadas con los pueblos originarios. En comercio e inversión, mencionó que nuestro país es el socio comercial más grande Australia en América Latina.

David Ignatius-Holub, consejero de la Embajada, indicó que, respecto al cambio climático, el gobierno de su país aprobó el año pasado una ley para formalizar la meta de bajar las emisiones de carbono. Asimismo, están adoptando energías limpias, desarrollando industrias y transportes sustentables.

Barbara Klompenhouwer, consejera de la representación australiana, expuso que hay un entendimiento con la Secretaría de Educación Pública (SEP) y el Consejo Nacional de Humanidades Ciencias y Tecnologías (Conahcyt). También se ha trabajado con asociaciones universitarias para crear espacios de diálogo entre ambas naciones.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

08/11/2023

LEGISLATIVO

